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       第 16号 野々市市学校運営協議会規則について 

       第 17号 野々市市体育施設管理規則の一部を改正する規則について 

第 18号 野々市市体育施設整備実施計画の策定について 

 

報   告  １ 組織改編に伴う関係要綱の整理に関する要綱について（教育総務課） 

       ２ 令和４年４月１日付け教職員異動について（学校教育課） 

       ３ 令和４年度学校訪問日程について（学校教育課） 

４ コミュニティ・スクールの導入について（生涯学習課） 
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６ 「いしかわ県民スポーツの日」におけるスポーツランド（プール）の無

料開放について（スポーツ振興課） 
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議  事 

開会（午前 10時 02分） 

 

 

大久保教育長 令和４年第３回教育委員会を始めさせていただきます。春らしくなって参

りました。この間、中学校、小学校の卒業式がございまして、残念ながらコ

ロナ禍ということで３年連続縮小した形で行われることになりましたけれ

ども、巣立っていく子どもたちはいい笑顔をしておりました。将来、素晴ら

しい人生を歩んでいただきたいなと思っているところでございます。 

本日は、会議の傍聴の希望がありましたので、これを許可したことをご報告

申し上げます。 

会議録の署名委員を安嶋委員と髙桑委員お願いいたします。 

それでは３月活動報告を申し上げます。 

大久保教育長 「３月活動報告」説明。 

（説明の概要） 

2/24 第２回教育委員会 

2/24 第４回野々市市学校運営協議会（コミュニティ・スクール）準備委員 

   会 

2/25 定例教頭会議 

2/26～27 第 74回石川県民体育大会冬季大会スキー競技会 

2/28 令和４年第２回野々市市議会 開会 

2/28 感謝状贈呈式 （野々市ライオンズクラブ様） 

2/28 市長表敬（ロサンゼルスドジャース入団 松田 康甫氏） 

3/2  野々市明倫高校卒業式 

3/5～6 ののいちマナビィフェスタ 2022 

3/6  「野々市といえば！御経塚遺跡！！となるために！」総合的な学習 

成果発表展示 

3/7～8 市議会 視察 

3/11 野々市中学校卒業式 

3/12～13 花と緑ののいち椿まつり 2022 

3/12 太平寺ギャラリー視察 

3/17 御園小学校卒業式 

3/17 野々市市議会 体育施設等に関する調査特別委員会 

3/18 第 66回野々市市新型コロナウイルス感染症対策本部会議 

3/24 議会本会議（閉会） 
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大久保教育長 この報告についてご意見ご質問等ございませんでしょうか。 

続きまして、４月行事予定について事務局お願いします。 

山下 部長  「４月行事予定」説明。 

（説明の概要） 

4/1  朝礼及び市の辞令交付式 

4/1  部課長会議 

4/1  教育委員会職員辞令交付式 

4/1  教職員辞令伝達式 

4/7  小学校入学式 

4/7  第４回教育委員会 

4/7  中学校入学式 

4/8  定例校長会議 

4/8  野々市明倫高等学校入学式 

4/15 定例教頭会議 

4/16 スポーツ推進委員協議会委嘱状交付式 

4/18 庁議 

4/20 第５回教育委員会 

4/21 第 32 回東海北陸教育長協議会定期総会並びに研究大会（大垣大会）

【オンライン開催】 

4/26 教育福祉常任委員会 

 

大久保教育長 ４月月間行事予定につきましてご意見ご質問等ございませんでしょうか。 

それでは、議案に参りたいと思います。議案第 12号「令和４年度教育目標

について」事務局お願いします。 

山下 部長  議案第 12号「令和４年度教育目標について」説明。 

（説明の概要） 

令和４年度の野々市市教育委員会教育目標及び基本方針、学校教育・生涯学

習・文化・スポーツにおける基本目標及び基本的施策（案）を説明。 

 

大久保教育長 それでは、議案第 12号「令和４年度教育目標について」ご意見ご質問等ご

ざいませんでしょうか。 

それでは、この件につきましてご承認いただけますでしょうか。 

≪ 承 認 ≫ 

大久保教育長 続きまして議案第 13号「令和４年４月１日付け職員異動内示について」説

明をお願いします。 

山下 部長  議案第 13号「令和４年４月１日付け職員異動内示について」説明。 
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（説明の概要） 

令和４年４月１日付けで昇任する職員、異動する職員、新規採用職員、退職

する職員について説明。 

 

大久保教育長 議案第 13号「令和４年４月１日付け職員異動内示について」でございます

が、ご質問ご意見等ございませんでしょうか。 

それでは、この件につきましてご承認いただけますでしょうか。 

≪ 承 認 ≫ 

大久保教育長 続きまして議案第 14号「野々市市教育委員会事務局組織規則の一部を改正

する規則について」事務局説明をお願いします。 

山下 部長  議案第 14号「野々市市教育委員会事務局組織規則の一部を改正する規則に

ついて」説明。 

（説明の概要） 

改正理由 

 組織改編に伴い、関係規則について所要の改正を行うもの。 

要旨 

 （１）組織改編に伴う、部及び課の改正 

 （２）担当課長の追加 

 （３）各課の分掌事務（別表）の改正 

施行期日 

 令和４年４月１日 

 

大久保教育長 議案第 14号「野々市市教育委員会事務局組織規則の一部を改正する規則に

ついて」でございました。 

この件についてご質問ご意見等ございませんでしょうか。 

それでは、この件につきましてご承認いただけますでしょうか。 

≪ 承 認 ≫ 

大久保教育長 続きまして議案第 15 号へ参ります。「野々市市教育委員会事務局処務規程

の一部を改正する規程について」事務局説明をお願いします。 

山下 部長  議案第 15号「野々市市教育委員会事務局処務規程の一部を改正する規程に

ついて」説明。 

（説明の概要） 

改正理由 

 組織改編に伴い、所要の改正を行うもの。 

要旨 

 （１）役職に担当課長を加え、代決に関する文言を改正 
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 （２）部（長）及び課（長）の名称の改正 

 （３）各課の個別的専決事項（別表第２）の改正 

施行期日 

 令和４年４月１日 

 

大久保教育長 議案第 15号「野々市市教育委員会事務局処務規程の一部を改正する規程に

ついて」ご意見ご質問等ございませんでしょうか。 

44ページの「家庭・地域・学校の連携推進に関すること」はコミュニティ・

スクールに関するものでしょうか。 

松村 課長  コミュニティ・スクールに関することでございます。 

大久保教育長 ご質問等ございませんでしょうか。 

それでは、この件につきましてご承認いただけますでしょうか。 

≪ 承 認 ≫ 

大久保教育長 続きまして、議案第 16号「野々市市学校運営協議会規則について」事務局

説明をお願いします。 

山下 部長  議案第 16号「野々市市学校運営協議会規則について」説明。 

（説明の概要） 

〇野々市市学校運営協議会規則 

 制定理由 

  地方教育行政の組織及び運営に関する法律（昭和 31 年法律第 162 号）

第 47条の６の規定に基づき、令和４年度より市内各小中学校に学校運

営協議会を設置するため。 

 要旨 

  野々市市学校運営協議会設置に係る規定を定めるもの。 

  （１）市内小中学校に、学校の運営及び運営に必要な支援に関して協議

する機関として、協議会を設置する。 

  （２）学校の校長は、毎年度基本的な方針を作成し、協議会の承認を得

るものとする。 

  （３）協議会は、学校の運営に関する事項について、教育委員会又は校

長に対して、意見を述べることができる。 

 施行期日 

  令和４年４月１日 

〇野々市市地域学校協働本部設置要綱 

 制定理由 

  市内小学校及び中学校のさらなる学校教育活動の充実と豊かなコミュ

ニティづくりの実現のため、社会教育法(昭和 24年法律第 207号)第５
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条第２項に規定する地域学校協働活動の推進を目的として設置する地

域学校協働本部に関し、必要な事項を定めるものとする。 

 要旨 

  野々市市地域学校協働本部に係る規定を定めるもの。 

（１）地域学校協働活動を推進するため、教育部生涯学習課内に、地域

学校協働本部を設置する。 

（２）協働本部は、本部員 15 名以内をもって組織する。 

（３）協働本部は、協働活動を推進するための体制整備に関すること等

を所掌する。 

 施行期日 

  令和４年４月１日 

 

大久保教育長 議案第 16号「野々市市学校運営協議会規則について」説明がございました。 

この件につきましてご意見ご質問等ございませんでしょうか。 

安嶋 委員  コミュニティ・スクールについては生涯学習課がご担当されるとお伺いし

ましたけれども、業務範囲を考えると教育総務課の業務も入ってくる印象

を持っています。部としてそれぞれの課の業務について、調整を図りながら

連携して進めていく解釈でよろしいでしょうか。 

松村 課長  業務的には教育総務課とも連携をとる必要がございますので、校長会でも

生涯学習課と校長先生との意見交換をさせていただいているところでござ

います。引き続き連携を密にして対応していきたいと考えております。 

大久保教育長 その他ございませんでしょうか。 

それでは、この件につきましてご承認いただけますでしょうか。 

≪ 承 認 ≫ 

大久保教育長 続きまして議案第 17号「野々市市体育施設管理規則の一部を改正する規則

について」事務局説明をお願いします。 

山下 部長  議案第 17 号「野々市市体育施設管理規則の一部を改正する規則について」

説明。 

（説明の概要） 

改正理由 

 市内体育施設について、障害者手帳の提示による施設使用料の減免の対

象施設を拡大するため。 

要旨 

 現在、障害者手帳の提示による施設使用料の減免対象施設はスポーツラ

ンドプールのみとなっているが、その他の体育施設についても減免の対

象とするもの。 
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施行期日 

 令和４年４月１日 

 

大久保教育長 ただいまの議案第 17号「野々市市体育施設管理規則の一部を改正する規則

について」ご意見ご質問等ございませんでしょうか。 

それでは、この件につきましてご承認いただけますでしょうか。 

≪ 承 認 ≫ 

大久保教育長 続きまして、議案第 18号「野々市市体育施設整備実施計画の策定について」

事務局説明をお願いします。 

山下 部長  議案第 18号「野々市市体育施設整備実施計画の策定について」説明。 

（説明の概要） 

野々市市体育施設整備実施計画（案）概要版の第１章から第８章について説

明。 

 

大久保教育長 議案第 18号「野々市市体育施設整備実施計画の策定について」概要版を持

って説明いただきました。この件につきましてご意見ご質問等ございませ

んでしょうか。 

計画（案）の 51ページをご覧いただきたいと思いますけども、検討委員会

では石川県立大学の宮口教授に委員長をしていただき、金沢工業大学の後

藤教授に副委員長、ほかご覧の方々に委員となっていただきました。９名の

方々には本当に感謝を申し上げる次第でございます。 

私も議会で見解を述べさせていただきましたが、この計画を骨格という形

で今後進めたいとも思っております。ただ、議員の方からもご意見がありま

しましたが、この計画に縛られるわけでもございません。建設を始めるのは

７、８年後となりますので、何が一番必要かということも吟味しながら、最

良の体育施設を建設していきたいなと思うところでございます。 

それでは、この件につきましてご承認いただけますでしょうか。 

≪ 承 認 ≫ 

大久保教育長 それでは報告へ参りたいと思います。報告１「組織改編に伴う関係要綱の整

理に関する要綱について」事務局お願いします。 

塩田 課長  報告１「組織改編に伴う関係要綱の整理に関する要綱について」説明。 

（説明の概要） 

制定理由 

 組織改編に伴い、関係要綱について所要の改正を行うもの。 

要旨 

 組織改編に伴う、部（長）及び課（長）の名称の整理。 
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施行期日 

 令和４年４月１日 

 

大久保教育長 組織改編に伴う関係要綱の整理ということでございます。第２条の部の名

前変更等が主ということになるかと思います。この件につきましてご意見

ご質問等ございませんでしょうか。 

よろしければ、続いて報告２に参ります。「令和４年４月１日付け教職員異

動について」事務局お願いします。 

古村 参事  報告２「令和４年４月１日付け教職員異動について」説明。 

（説明の概要） 

令和４年４月１日付けで異動する教職員、新規採用の教職員、令和４年３月

31日付で退職する教職員について説明。 

 

大久保教育長 ４月１日付け教職員異動についてでございました。ご質問等ございません

でしょうか。 

続いて報告３「令和４年度学校訪問日程について」事務局説明をお願いしま

す。 

古村 参事  報告３「令和４年度学校訪問日程について」説明。 

（説明の概要） 

野々市市立小中学校（７校）の学校訪問について、令和４年度の日程を説明。 

 

大久保教育長 この件についてご質問ご意見ございませんでしょうか。 

それでは次参ります。報告４「コミュニティ・スクールの導入について」事

務局お願いします。 

松村 課長  報告４「コミュニティ・スクールの導入について」説明。 

（説明の概要） 

事業概要、導入目的、期待される導入効果、事業内容について説明。 

 

大久保教育長 報告４「コミュニティ・スクールの導入について」説明がございました。こ

の件についてご意見ご質問等ございませんでしょうか。 

メンバーは、ほとんど決まっているのでしょうか。 

松村 課長  メンバーの方も確定しております。地域学校協働活動推進員の７名には、教

員の方やＰＴＡ役員をされていた方々で、学校や地域に精通している方を

配置しているところでございます。 

大久保教育長 学校運営協議会の委員の方も各校５名程度ですから、地域学校協働活動推

進員含めると 40名以上ですね。たくさんのスタッフでの運営になろうかと
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思います。 

よろしければ次行きます。報告５「第 74回石川県民体育大会冬季大会の結

果について」事務局お願いします。 

宮前 課長  報告５「第 74回石川県民体育大会冬季大会の結果について」説明。 

（説明の概要） 

総合成績 男子 第４位 

     女子 参加無し 

一般の部 男子 第３位 

壮年の部 男子 第４位 

 

大久保教育長 冬季大会の成績でございました。この件についてご意見等ございませんで

しょうか。 

来年、女子も参加いただいて上位目指していただきたいなと思います。 

それでは報告６「「いしかわ県民スポーツの日」におけるスポーツランド（プ

ール）の無料開放について」事務局説明をお願いします。 

宮前 課長  報告６「「いしかわ県民スポーツの日」におけるスポーツランド（プール）

の無料開放について」説明。 

（説明の概要） 

対 象 日：毎年４月の第４日曜日（令和４年は４月 24 日） 

対象施設：野々市市スポーツランド（プール） 

対 象 者：石川県民 

内  容：個人利用料を無料とする 

※市民体育館、スポーツセンターは、団体の専用利用につき、個人利用が出

来ない。 

 

大久保教育長 「「いしかわ県民スポーツの日」におけるスポーツランド（プール）の無料

開放について」でございました。 

この件についてご意見ご質問等ございませんでしょうか。 

その他事務局ございますか。 

塩田 課長  ４月７日入学式の日に 11時より第４回教育委員会臨時会を予定しておりま

す。小学校の入学式が終了後、市役所までお越しいただきますようお願いい

たします。 

大久保教育長 ４月７日小学校の入学式と中学校の入学式の間、11 時から臨時の教育委員

会を開くということです。この件について何かご意見ありますか。 

その他事務局ありますか。 

田村 課長  １月 27日第１回教育委員会で議決いただきました重要文化財喜多家住宅保
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存活用計画の冊子ができましたので、ご参照いただければと思います。 

大久保教育長 重要文化財喜多家住宅保存活用計画の冊子ができたということでございま

す。この件についてご意見等ありますでしょうか。 

その他事務局何かありますか。 

宮前 課長  スポーツランドのキャッシュレス決済導入についてでございます。体育施

設使用料のキャッシュレス決済は新型コロナウイルス感染症対策として、

昨年 10月 1日から、市民体育館とスポーツセンターで運用をしております。

４月１日より、この二つの施設に加えてスポーツランドの運用を開始する

ものでございます。 

大久保教育長 ４月１日よりスポーツランドでもキャッシュレス決済ができるということ

です。この件についてご意見ございますか。 

その他事務局何かありますか。 

山下 部長  令和４年４月１日付の職員の異動内示が出まして、私たち教育文化部に関

して来年度は現在の体制に北担当課長を加えての体制となりますので、委

員の皆さんも引き続きどうかよろしくお願いいたします。 

大久保教育長 それでは、委員の皆様方から何かございませんか。 

それでは、日程調整に参りたいと思います。 

≪ 日程調整 ≫ 

大久保教育長 ６月の教育委員会は６月 23日木曜日午後２時でお願いいたします。 

それでは、長時間にわたりまして本当にありがとうございます。令和４年第

３回教育委員会を終了させていただきます。また、入学式等もございます年

度末、年度初めということでお忙しいとは思いますが、今後ともよろしくお

願いいたします。ありがとうございました。 

 

 

閉会（午前 11時 20分） 

 


